LOKALES 01. JULI 2023

# 75 Jahre KSC Ansbach Jubiläumsfeier am 1. und 2. Juli

Stolz blicken wir auf 75 Jahre KSC zurück! Wir haben ein großes Festprogramm vorbereitet:

#### Samstag, 1. Juli

Festzeltbetrieb mit Kaffee und Kuchen - warme Speisen wie Gegrilltes, Veggie-Burger und vieles mehr ab 11:30 Uhr Beachbar am Sandstrand und Hüpfburg Drachenbootrennen von ca. 10:00 bis 17:00 Uhr iSup-Fun-Race für die Freizeit-Stehpaddler ab 13:00 Uhr ab 19:00 Uhr wollen wir gemeinsam feiern für Stimmung sorgt die vom Ansbacher Altstadtfest bekannte L. A. Band - EINTRITT FREI!

### Sonntag, 2. Juli

Am Sonntag starten wir um 9:30 Uhr mit einem Seegottesdienst mit der Flachslandener Pfarrerin Elisabeth Franz-Chlopik und dem Posaunenchor Flachslanden Ab 10:30 Uhr Weißwurst-Frühschoppen (auch für die Veggies ist gesorgt) mit Grußworten und Comedy-Unterhaltung von Thorsten Siebenhaar Kaffee und Kuchen | Neptuntaufe und Bootstaufe

EINTRITT FREI - wir freuen uns auf euren Besuch!

Ort: Vereinsgelände am Sonnensee Kettenhöfstetten | 91604 Flachslanden



Neptuntaufe im Jahr 1950: Neptun und seine Helfer



Hunderte Besucher bei der Neptuntaufe beim Wassersportfest 1951.

## 75 JAHRE KSC KANU-SPORT-CLUB-ANSBACH E.V.

Umfangreiches Festprogramm zum Jubiläum am 1. und 2. Juli am Sonnensee

FLACHSLANDEN (ASC). Wie in kaum einer anderen Sportart heimsen die Kanuten des Deutschen Kanu Verbandes bei Olympischen Spielen, Welt- und Europameisterschafen Medaillen ein.

Auch die Ansbacher Kanuten können in ihrer nun 75-jährigen Geschichte viele Erfolge verbuchen. Bei Bayerischen, Süddeutschen und Deutschen Meisterschaften standen auch immer wieder Sportler und Sportlerinnen des Kanu Sport Club Ansbach e.V. auf dem Treppchen.

Seit den Anfangsjahren war der KSC Ansbach auch immer wieder Ausrichter nationaler Titelkämpfe. Erst 2022 waren die Ansbacher Ausrichter der Bayerischen Meisterschaften in Gern.

Am Wochenende feiern die am Sonnensee - und seit Ende der 80er Jahre auch am Altmühlseezuleiter in Gern - beheimateten Kanuten mit einem großen Festprogramm ihr 75-jähriges Vereinsjubiläum (1948 bis 2023). Gefeiert wird dort, wo 1948 mit nur elf Mitgliedern alles begann, am Sonnensee (Kettenhöfstetten/ Flachslanden).

Zum Feiern haben die Kanuten auch allen Grund, neben einer erfolgreichen Vergangenheit blickt der Club auch im Jahr 2023 mit 177 Mitgliedern und einer talentierten 20-köpfigen Jugendmannschaft positiv in die Zukunft. Dreimal wöchentlich wird trainiert. Eine Altherrenmannschaft bereichert das Vereinsleben. 2022 wurde ein Vereinsbus angeschafft, der die



Der Sonnensee im Flachslandener Ortsteil Kettenhöfstetten mit neuem Bootssteg.

Anreise für Sportler aus Ansbach zur Trainings - und zur Wettkampfstätte vereinfacht. Das Vereinsheim wurde saniert und der Bootssteg pünktlich zum Jubiläumsjahr komplett

Am Festwochenende wird den Besuchern und Besucherinnen einiges geboten. Am Samstag werden sie ab 10 Uhr mit Kaffee und Kuchen bewirtet. Warme Speisen gibt es ab 11:30 Uhr. Von 10 bis 17 Uhr werden diverse Drachenbootrennen abgehalten. Ab 13 Uhr finden außerdem iSup-Fun-Races für Freizeit-Stehpaddler statt. Hierfür kann sich noch am Samstag spontan angemeldet werden. Ab 19 Uhr macht die L.A. Band ordentlich Stimmung.

Am Sonntag wird mit einem Seegottesdienst um 9:30 Uhr in den Tag gestartet. Zum Weiß-



In Kaltern besuchte die Jugendmannschaft 2022 ein Trainingslager.

wurst-Frühschoppen werden die Ehrengäste ab 10:30 Uhr erwartet. Humorvoll geht's mit Unterhaltung von Thorsten Siebenhaar weiter. Bei Kaffee und Kuchen klingen die Festlichkei-

Das Vereinsheim wurde jüngst renoviert.

ten langsam gegen 15 Uhr aus. Zuvor jedoch sorgen eine Neptuntaufe und eine Bootstaufe für Erheiterung.

Der KSC Ansbach freut sich auf zahlreiche Besucher.



Das Vereinsheim aus der Vogelperspektive

Bootstaufe 1950.





Blick auf das Bootshaus im Jahr 1950.



Fotos: KSC Ansbach